
DÉPARTEMENT DU CHER  –  COMMUNE DE NANÇAY 

 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 07 FÉVRIER 2020 

 

Réuni le vendredi sept février deux mil vingt à vingt heures quinze, salle de la Mairie de Nançay, sous la 

présidence de Monsieur Alain URBAIN, Maire, le Conseil Municipal a délibéré sur les questions 

suivantes : 

 

Étaient présents : Mesdames BOUGIS, CAILLET, COUDURIER, MARY, 

   Messieurs BAILLY, BONNOT, IMBAULT, LEFEVRE, PINGUET, RAGOBERT. 

 

Étaient excusés : Monsieur FONTENY qui a donné pouvoir à Monsieur URBAIN, Madame GUÉRU. 

 

Étaient absentes : Mesdames GALLOIS et VERMOND. 

 

Monsieur BONNOT a quitté la séance à 20 heures 25. 

 

CIMETIÈRE 

Monsieur BONNOT et Madame MARY informent le conseil que les travaux de reprises des 38 tombes 

abandonnées sont presque finis et qu’il a été retrouvé 9 reliquaires. 

 

EXAMEN DE DEVIS 

a) Nettoyage courts de tennis :  

Le conseil municipal accepte le devis d’un montant de 1 938.00 € T.T.C. émanant de l’Entreprise 

AQUACLEAN pour les travaux d’entretien des courts de tennis. 

b) Nettoyage des trottoirs : 

Le conseil donne son accord pour que les trottoirs du centre bourg soit nettoyés par l’Entreprise 

AQUACLEAN. Il en coûtera 1 216.80 € T.T.C. 

c) Fleurissement 

Le devis des Floriades de l’Arnon est validé pour le fleurissement de cet été ; il s’élève à 1 686.54 €. 

d) Ancienne classe 

Pour la réfection de l’ancienne classe des CM2 (parquet et peinture), le devis de ZOLPAN d’un montant 

de 1581.00 € TT.C et le devis de l’Entreprise GENEVIER d’un montant de 693.00 € sont acceptés. 

e) Chauffage aux toilettes publiques 

Le Maire présente le devis de RP AUTOMATISMES pour la fourniture et la pose de cassettes rayonnantes 

aux toilettes publiques qui s’élève à la somme de 1 437.60 € T.T.C. le conseil donne son accord. 

f) Plaques de rues 

Le Maire porte à la connaissance de 2 devis pour la pose de plaques de rues émanant de Signals et Signaux 

Girod. Des compléments d’information seront demandés et les devis seront représentés au prochain conseil. 

 

COUPES DE BOIS 

Suite à la demande de l’O.N.F., Le conseil municipal donne son accord pour que les parcelles 18b et 19a 

soient inscrites à l’état d’assiette et soient martelées ; 

 

VENTE LOGEMENT HLM 

Le Maire donne lecture du courrier de France Loire pour la vente d’un logement rue de l’Aumônerie. Le 

conseil émet un avis favorable pour le prix. 

 

BORNAGE 

Le conseil donne son accord pour l’échange de terrain au Crot de Sable, près de la station d’épuration, avec 

les Consorts POUPA. 

Monsieur RAGOBERT indique que les travaux de construction de la nouvelle station d’épuration avancent 

bien. 

             …/… 



…/… 

SUPPRESSION DE POSTE 

Suite à l’avis favorable du comité technique paritaire concernant la création de poste d’adjoint technique à 

10/35ème, le conseil décide de supprimer le poste à 4/35ème. occupé par le même agent. 

 

EXPOSITIONS 

Deux expositions auront lieu à Nançay : une sur l’écologie, hall de la mairie du 25 février au 14 mars 2020 

et une à la Galerie CAPAZZA sur RODIN. À cette occasion, 12 panneaux thématiques seront installés dans 

le village. 

 

NUIT DES ÉTOILES 

La prochaine « nuit des étoiles » aura lieu le 08 août 2020 et se déroulera dans le village qui sera fermé à 

la circulation des véhicules à moteurs. 

 

SERVICES À LA PERSONNE 

Madame COUDURIER présente le livret qu’elle a préparé pour être diffusé aux personnes âgées afin de 

les informer des aides et des services qu’elles peuvent avoir. 

 

INFORMATIONS 

• L’Association « La Forêt en Camaïeu » remercie la Commune de la subvention qu’elle lui a 

accordée en 2019. 

• Le Wifi devrait être installé semaine 7 à l’annexe de la mairie. 

En ce qui concerne la téléphonie, le Maire et le 2ème adjoint ont rencontré le Directeur de la Station de 

Radioastronomie. Seule la 5G ne perturberait pas leurs observations. 

• Le Maire a rencontré les services du Centre de Gestion de la Route et ont étudié la circulation route 

de Salbris et route de Souesmes. Un comptage sera fait. Le mieux serait d’installer des chicanes. 

• L’étang de la Chaux a été pêché : il a été récupéré : 11 brochets, 3 perches, 52 carpes, 25 sandres, 5 

tanches, 40 gardons, 1 gros poisson chat, des écrevisses et des moules d’eau. 

L’étang des Farges sera pêché le 18 février prochain. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

❖ Les photos de la distribution des cadeaux de Noël sera remise aux aînés. 

❖ Monsieur BAILLY informe le conseil que les employés communaux vont refaire l’enduit de la 

chapelle de l’Église. 

❖ Il est demandé que les voitures ne soient plus stationnées devant la salle des fêtes lorsqu’elle est 

louée afin que les personnes puissent décharger leur matériel. 

 

 

         Le Maire, 


